

Das Elternforum setzt die Segel und nimmt wieder Fahrt auf

Nach den starken Coronaeinschränkungen des letzten und Anfang dieses Jahres hat das Elternforum sämtliche Aktivitäten vorübergehend absagen müssen. Nun kommt **endlich wieder Wind in die Segel**. Der Vorstand des Elternforums hat sich nach den Sommerferien wieder getroffen und neue Pläne geschmiedet.

Eine der ersten Aktivitäten ist die Unterstützung bei der Beschaffung des mobilen Pumpracks für die Schülerinnen und Schüler von Othmarsingen. Mit Kuchenverkäufen an drei verschiedenen Samstagen und Standorten in Othmarsingen hat das Elternforum unter Mithilfe von vielen Eltern und Kindern den stattlichen Betrag von CHF 1'000.00 für dieses tolle Projekt beisteuern können.



Herzlichen Dank allen kleinen und grossen Kuchenbäckerinnen und Helferinnen und allen, die einen finanziellen Beitrag geleistet haben.

Weitere Spenden sind herzlich willkommen:
CH15 0483 5048 5196 5100 0
Gemeinde Othmarsingen, Kirchrain 1,
5504 Othmarsingen (Stichwort Pumprack)

Natürlich sind auch weitere interessante Aktivitäten geplant. Zum Beispiel eine **Elternveranstaltung zu der auch Grosseltern und anderen Interessierten gern gesehene Gäste sind zum Thema „Medienkompetenz und Gefahren des Internets“ am 4. November 2021.**

Im Zentrum dieser Veranstaltung steht die gemeinsame Reflexion darüber, wie Eltern die konstruktive Mediennutzung ihrer Kinder gezielt fördern können. In einem zweiten Teil wird aufgezeigt, welche Gefahren das Internet für Kinder birgt. Ziel ist es, Eltern in ihrer Erziehungsaufgabe zu stärken und ihnen Instrumente zur Hand zu geben, mit denen sie ihr Kind im Umgang mit digitalen Medien unterstützen können.

Die Veranstaltung wird durch kompetente Fachpersonen von Pro Juventute moderiert, die mit vielen Praxisbeispielen Wissen zum Medienumgang von Kindern und Jugendlichen vermitteln. Zudem bietet der Abend Gelegenheit, sich mit anderen Eltern über Herausforderungen und Ansichten auszutauschen.

Informationen über Veranstaltungsort und -zeit erhalten die Eltern über die Schulkommunikationsplattform Klapp. Die Anlässe und Aktivitäten werden auch auf der Schulwebsite www.schule-othmarsingen.ch publiziert.

Der Vorstand des Elternforums hat beschlossen, dieses Jahr auf die Durchführung einer Vollversammlung, welche üblicherweise jährlich im September stattfindet, zu verzichten. An der Vollversammlung findet unter anderem die Wahl des neuen Vorstandes statt. Da der 2020 gewählte Vorstand seine Tätigkeit wegen Corona nicht resp. nur sehr eingeschränkt ausüben konnte, und die aktuellen Vorstandsmitglieder sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung stellen, bleiben die heutigen Mitglieder – in stiller Wahl – im Amt.

Der alte / neue Vorstand freut sich darauf, weitere attraktive Aktivitäten zu planen, in Arbeits- und Projektgruppen mit interessierten Eltern verschiedene Themen zu bearbeiten und sich für die Schule der Kinder in Othmarsingen wirkungsvoll zu engagieren.



Wir laden alle Eltern herzlich dazu ein und freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme betreffend

- ein konkretes Elternanliegen oder zur Einbringungen einer Projektidee (Aktivität, Vortragsthema etc.)
- ihrem Interesse an der Mitarbeit in einer der Arbeitsgruppen oder
- allgemeine Fragen oder Anregungen an das Elternforum

Sie erreichen uns per Email (elternforum@schule-othmarsingen.ch) oder über die Website www.schule-othmarsingen.ch/forum.

Tanja Filippi, Vorstand